Vincent Delot a été réélu maire

PUBLIÉ LE 28/03/2014

Par SYLVIE VIREY

Celles-sur-Ource - C'est sans doute le premier maire du Barséquanais à être élu puisque l'installation du nouveau conseil municipal s'est déroulée, hier matin.



En savoir plus sur ma commune

La pêche est ouverte (http://www.lest-eclair.fr/loisirs/la-peche-est-ouverte-ia42b0n197744)

Le programme de Celles, histoire et patrimoine (http://www.lest-eclair.fr/loisirs/du-mouvement-en-perspective-pour-celles-histoire-et-patrimoine-ia34b0n192627)

Quatorze Quenettons étaient candidats aux élections municipales. Un seul n'a pas eu la majorité. Treize auraient donc pu être conseillers municipaux mais seulement onze siégeront, ses six prochaines années.

Hier matin, Vincent Delot, maire sortant et doyen de l'assemblée, a présidé la cérémonie d'installation en présence d'une dizaine d'habitants. Alain Cheurlin, à l'étranger, lui avait donné procuration.

En préambule, Michel Furdyna, lui aussi ancien maire a pris la parole, pour rappeler qu'il entamait son cinquième mandat et citer les quatre dossiers à traiter en priorité : l'intercommunalité, la gestion des employés communaux, l'assainissement, la gestion de la salle polyvalente. Comme il se disait qu'il pourrait être candidat au poste de premier magistrat, ce dernier a éclairci la situation et déclaré n'être ni intéressé par le poste de maire, ni celui d'adjoint.

Philippe Thiney a précisé lui aussi qu'il n'était pas candidat au poste de troisième adjoint.

De suite au travail

Seul candidat au poste de maire, Vincent Delot a ensuite été réélu avec huit voix. « Ce sera mon dernier mandat » a-t-il signifié rappelant son arrivée en 2008, l'inexpérience de l'équipe et malgré tout, le travail réalisé. « Nous avons peut-être commis quelques erreurs mais toujours œuvré pour l'essor de la commune, son développement économique et le bien-être des habitants. » a-t-il ajouté faisant un point sur les dossiers en cours dont l'assainissement, avec une solution qui existe pouvant faire économiser beaucoup d'argent à Celles-sur-Ource, s'il est possible de la mettre en œuvre.

Ému, Vincent Delot a réaffirmé sa volonté de garder compétence et autorité sur les écoles, la voirie.

Jean-Pierre Vézien a ensuite été élu premier adjoint avec dix voix ; Richard Cheurlin, deuxième adjoint avec dix voix aussi et Nelly Salvador-Fays, troisième adjointe avec dix voix. « *Il y a bien longtemps qu'il n'y a pas eu de femme adjointe au maire »*, a-t-on entendu dans la salle. La parité n'est pas de mise dans le village vigneron mais l'humour bien présent car selon Richard Cheurlin, « *les femmes comptent pour trois »*.

Élu avec le meilleur score – 86,52 % –, ce dernier par ailleurs, a précisé très sérieusement cette fois, qu'il saurait prendre, au prochain mandat, ses responsabilités et prétendre à devenir maire.